



## El presupuesto de la USAL para 2017 superará los 205 millones, un 2,5% más

La Universidad de Salamanca autoriza una prórroga hasta la aprobación de las cuentas

**Salamanca, EFE**

El presupuesto de la Universidad de Salamanca (USAL) para 2017 superará los 205 millones de euros, frente a los 200,3 del presente ejercicio, un 2,5 por ciento más, aunque las cuentas no entrarán en vigor hasta que la Junta de Castilla y León establezca el techo de gasto.

Tras el Consejo de Gobierno de USAL, el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Rui-pérez, ha explicado en una rueda de prensa que se ha dado luz verde a la prórroga presupuestaria hasta la aprobación del presupuesto de la USAL para 2017, que ascenderá a 205,6 millones de euros, que supone un incremento del 2,5 por ciento respecto al de 2016.

Aunque las cuentas se encuentran ya confeccionadas están pendientes tanto del establecimiento del techo de gasto por parte de la Junta de Castilla y León, como del posible incremento salarial a los funcionarios anunciado por el Gobierno de España. El rector ha destacado también la aprobación de un total de dieciséis programas propios de apoyo a la investigación.